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 ATA DE REUNIÃO 

 
Aos dois dias do mês de setembro  do ano de dois mil e vinte e um, 

às 10h30, reuniram-se por videoconferência a PROCURADORA DA REPÚBLICA 

Vanessa Seguezzi, a PROMOTORA DE JUSTIÇA Vanessa Katz, o PROCURADOR 

GERAL DO MUNICÍPIO, Dr. Fabio Alves Ferreira, o SECRETÁRIO DE SAÚDE, 

Aloisio Barbosa, o ASSESSOR JURÍDICO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE, Dr. Anderson Garcia, os servidores da SMS Simone Sisnando Casal, 

Elizabeth e Carlos, para tratar de assuntos referentes às medidas para 

enfrentamento ao coronavírus (COVID-19) no Município de Petrópolis (PA nº 

1.30.007.000052/2020-83 e PP nº 1.30.007.000035/2021-27). 

 

Aberta a reunião, pela SMS foram prestados os seguintes 

esclarecimentos quanto à campanha de imunização: que o cadastro está aberto 

para todos aqueles que contam com idade acima de dezoito anos e para 

adolescentes com comorbidades (todas as do PNO) entre doze e dezessete anos; 

que são feitos entre cem e duzentos cadastros por dia para vacinação do público 

acima de dezoito anos de idade; que já foram vacinados cerca de 614 adolescentes 

com comorbidade.  

 

Quanto à segunda dose, o MP informou que, conforme dados 

visualizados no “vacinômetro”, há problemas de cobertura em alguns grupos, em 

especial profissionais de saúde. A SMS informa que está fechando os dados de 

agosto e irá atualizar o portal. Informa que os Postos de Saúde da Família estão 

realizando busca ativa e a Vigilância Ambiental vai realizar busca em territórios 

descobertos.  

 

O MP salientou que é possível emitir relatório por território, com 

base no sistema utilizado para realizar o cadastro da população para a vacinação, 

com vistas a localizar aqueles que não retornaram para a D2.  

 

Informa a SMS que as D2 estão devidamente reservadas; que nesta 

data, há cerca de 22980 doses de Astrazeneca em estoque para a segunda 

aplicação.  
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Quanto à dose de reforço, informam que ontem iniciaram a 

imunização dos idosos institucionalizados e que, seguindo o PNI, a partir da 

segunda semana de setembro devem abrir para os demais idosos, começando pelos 

maiores de noventa anos não institucionalizados.  

 

Seguem informando que cerca de 88% da população acima de 

dezoito anos está imunizada com a primeira dose da vacina.  

 

Quanto à utilização de doses remanescentes, o Município prestou os 

devidos esclarecimentos, informando que diversos estabelecimentos do comércio e 

indústria foram contactados para aproveitamento da sobra, no fim do expediente, 

com o objetivo de evitar a perda de doses.  

 

O MP sugeriu que seja feito um cadastro de estabelecimentos para 

os quais possam ser direcionadas as sobras diárias, tais como restaurantes, postos 

de gasolina, mercados, órgãos públicos e outros, evitando a perda e conferindo 

transparência. Foi ainda sugerida uma ação voltada à imunização de motoboys e 

trabalhadores de “delivery”. Também foi indagado pelo MP sobre a possibilidade de 

utilizar as sobras para atendimento a livre demanda, tendo sido dito que isso é 

possível nos quatro postos informatizados, a saber, Casa da Educação, Casa de 

Portugal, Magnólia e Palmeiras. 

 

Discorrem que na semana passada foram descartadas cerca de 30 

doses, o que está dentro do percentual preconizado pelo MS.  

 

Informa a SMS que é possível que seja feita a D2 para aqueles que 

fizeram a D1 em outro Estado, bastando o comparecimento à Epidemiologia.  

 

Quanto aos atendimentos na UPA COVID, informa a SMS que 

houve um pico na semana passada, mas que o quantitativo já reduziu novamente, 

tendo sido feitos 160 atendimentos na última segunda feira, de modo que não se 

mostra necessária, no momento, a ampliação de leitos. 

 

No que tange à matriz de risco, a SMS mencionou que são 
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necessárias maiores discussões quanto aos indicadores que irão compor a matriz 

municipal.  Após debates, restou deliberado que irão agendar reunião com a SES 

para tratar do tema.  

 

Quanto ao aplicativo para notificação de casos suspeitos na 

comunidade escolar, informaram que está pronto para colocar no ar. Foram 

debatidos alguns pontos referentes aos dados coletados.  

 

Quanto ao incremento de casos em análise no portal, a SMS 

informou que houve aumento de casos suspeitos.  

  

O MP mencionou que realizou reunião com o advogado do Hospital 

Clínico de Correas, que relatou dificuldades financeiras, tendo sido esclarecido pelo 

Município que realizou nova parcela de pagamento ao Hospital nesta semana e que 

vem acompanhando o estoque de insumos, medicamentos e alimentação. 

 

Quanto à falta de leitos de UTI não-COVID no Município, informa a 

SMS sobre a dificuldade de contratualização e que vem realizando reuniões com 

municípios da região serrana sobre o tema. Informam que o valor da diária paga 

pelo Ministério da Saúde é baixo e que nenhum prestador quer fornecer o serviço 

com esse preço.  

 

Ao final restou definido que será realizada no dia 09.09.2021, às 

10:30h, nova reunião com a Secretaria Municipal de Saúde, por videoconferência, 

estando todos os presentes já cientificados. 

 

Foi definido ainda que, no prazo máximo de 05 (cinco) dias, ou 

seja, até o dia 08.09.2021, a Secretaria Municipal de Saúde encaminhará aos 

MINISTÉRIOS PÚBLICOS FEDERAL e ESTADUAL: 

 

1. atualização SEMANAL da informação acerca dos casos 

suspeitos, indicando a qual semana epidemiológica se referem e a razão pela qual o 

resultado ainda não foi apresentado, indicando o número de casos notificados no 

sistema, o número de casos eventualmente pendente de inserção no sistema e 

o número de casos pendentes de resultados; 
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2. atualização SEMANAL do número de atendimentos de pessoas 

com síndrome gripal nas portas de entrada, inclusive nos hospitais privados; 

 

3. atualização SEMANAL do comparativo de novos casos e número 

de testes aplicados, por semana epidemiológica, identificando o número de testes 

positivos, para IGM e para IGG; 

 

4. informações acerca da reunião com a SES para tratar da matriz 

de risco; 

 

5. a SMS deverá encaminhar relatório, por território, por grupo 

prioritário, das pessoas em atraso com a imunização da D2. 

 

Nada mais havendo, eu, Simone Maria Correa Vilas Boas lavrei esta 

Ata. Assinaturas dispensadas. 

 
VANESSA SEGUEZZI 

PROCURADORA DA REPÚBLICA 

 
VANESSA KATZ 

PROMOTORA DE JUSTIÇA 

 
ANDERSON MORAIS GARCIA 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 
ALOISIO BARBOSA SILVA FILHO 

SECRETÁRIO DE SAÚDE 
 
 

CARLOS ALBERTO DA SILVA 
SERVIDORA SMS 

 

SIMONE SISNANDO CASAL 
SERVIDORA SMS 

  

FABIO ALVES FERREIRA 
PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO 

  

 


